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Dringliche lnterpellation

Warenmarkt in Liestal- manövriert sich Liestal hier ins Abseits?

Bereits im Jahre 2013 lancierte Vreni Wunderlin eine lnterpellation. Als nichts passierte,

überwies der Einwohnerrat am 25.3.2015 ein -von allen Fraktionen unterzeichnetes -
Postulat an den Stadtrat. Jetzt - einige Jahre später- sind wir kein bisschen weiter. Die

Beantwortungsfrist ist längst abgelaufen.

Wie uns die Marktfahrer am letzten Markt auf dem Obergestadeck mitteilten, soll der

Warenmarkt nur noch zwei Mal pro Jahr stattfinden, aber dafür umso umfangreicher. Der

Unmut unter den Marktfahrern ist gross. Es wurde deshalb eine Petition für <mehr Markt>

lanciert, welche demnächst eingereicht werden soll. Die Marktfahrer sind auf 4 Märkte in

Liestal angewiesen. Bei Reduktion verlieren sie die Hälfte des Verdienstes, denn ein

grösserer Markt bedeutet nicht mehr Umsatz; im Gegenteil, durch grössere Konkurrenz kann

es sogar weniger sein.

Der Warenmarkt belebt die Stadt. Vier Mal pro Jahr ist unserer Meinung nach tragbar.

Weiter ist darauf zu achten, dass die Daten nicht in unsere Schulferienzeit fallen und mit den

zuständigen Personen festgelegt werden. Das Ganze hat auch eine soziale Komponente. Es

finden Begegnungen und Gespräche statt.

Fragen an den Stadtrat:

t. Was ist wirklich geplant?

2. Wer hat hier Mitspracherecht?

3. Welches sind die Gründe dafür, dass nur noch 2 Warenmärkte geplant sind?

Wir bitten den Stadtrat, um die Beantwortung dieser Fragen

Ha er Meyer

-<
Vreni Wunderlin-Friedli
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